

DIOS CONTRA SATANÁS: LA BATALLA ESPIRITUAL EN BOSTON CONTRA SATANÁSCON



por Jon Paul Fabrizio 1 de mayo de 2023

DIOS CONTRA SATANÁS: LA BATALLA ESPIRITUAL EN BOSTON CONTRA SATANÁSCON

Vivimos en un mundo que

acepta lo inaceptable. Un ejemplo reciente es el Satancon 2023 que se llevó a cabo en Boston del 28 al 30 de abril. Esta reunión satánica, organizada por [The Satanic Temple](#), fue catalogada como "la más grande de la historia". Asistieron unos 800 satanistas.

El evento también fue promocionado como un "fin de semana de blasfemia". Incluyó un taller sobre cómo convertir un aborto en un ritual satánico, un "mercado" satánico, "ceremonias de no bautizo" y una "capilla nupcial" satánica.

Esta burla abierta de la Iglesia y sus sacramentos es parte del esfuerzo satánico de incorporar su agenda en la sociedad y en la plaza pública.

Una reacción contra Satanás y todas sus obras

El evento muy publicitado se llevó a cabo en el Hotel Marriot en el centro de una de las ciudades más grandes del país. Los medios cómplices transmitieron imágenes de pentagramas, estatuas satánicas, disfraces negros y gritos de "Hail Satan". Los satanistas hicieron todo lo posible para que este evento fuera imposible de ignorar.



Al oponerse a este programa blasfemo, los manifestantes de todo el país se reunieron en Boston para realizar mítines diarios de reparación del Rosario pacíficos, poderosos y llenos de oración. La protesta fue una forma de poner en práctica nuestros votos bautismales católicos de “rechazar a Satanás y todas sus obras”.

Al oponerse a este programa blasfemo, los manifestantes de todo el país se reunieron en Boston para realizar mítines diarios de reparación del Rosario pacíficos, poderosos y llenos de oración. La protesta fue una forma de poner en práctica nuestros votos bautismales católicos de “rechazar a Satanás y todas sus obras”.

Las manifestaciones fueron organizadas por la Sociedad Estadounidense para la Defensa de la Tradición, la Familia y la Propiedad (TFP) y su campaña America Needs Fatima. Los miembros de TFP se unieron a los estudiantes de la Academia St. Louis de Montfort, que cuentan con personal de TFP, quienes participaron con entusiasmo y oraron. TFP Student Action transmitió en vivo las manifestaciones a través de su poderoso canal.

Decenas de católicos locales asistieron a las manifestaciones. Además de Massachusetts, los participantes en la protesta procedían de Carolina del Sur, Delaware, Florida, Texas, Virginia, Maine, New Hampshire, Rhode Island, Nueva Jersey, Connecticut, Pensilvania y Wisconsin. Durante cada mitin, los asistentes rezaban el Rosario, las Letanías de Nuestra Señora, las Divinas Alabanzas y otras oraciones. Además, la banda de la Academia interpretó himnos marianos y patrióticos con tambores, metales, pífanos y gaitas. Los guerreros de oración cantaron.

El choque entre los hijos de la luz y las tinieblas

El contraste era marcado. A un lado había rosarios, himnos y una hermosa estatua de Nuestra Señora de Fátima llevada por miembros de la TFP con sus característicos hábitos ceremoniales. Por el otro, maldiciones, gritos y pentagramas. Todos los que pasaban se enfrentaban a una clara elección entre el bien y [el mal](#).

Durante cada mitin, los asistentes rezaban el Rosario, las Letanías de Nuestra Señora, las Divinas Alabanzas y otras oraciones. Además, la banda de la Academia interpretó himnos marianos y patrióticos con tambores, metales, pífanos y gaitas. Los guerreros de oración cantaron. Muchos pasaron por el lugar tocando la bocina y dando gestos de apoyo. Desconociendo el evento, algunos transeúntes nos agradecieron por hacer frente a este atropello.

Un número considerable expresó su apoyo a las manifestaciones. Cuando nos instalamos, por ejemplo, un peatón dijo: “¡TFP! ¡Gracias por estar aquí!” Una mujer se unió a nosotros y dijo: “Siempre he visto sus videos, pero nunca tuve la oportunidad de unirme a ustedes. ¡Ahora estoy feliz de finalmente venir en persona!”.



Muchos pasaron por el lugar tocando la bocina y dando gestos de apoyo. Desconociendo el evento, algunos transeúntes nos agradecieron por hacer frente a este atropello. Algunos empleados de una tienda cercana entraban y salían repetidamente para echar un vistazo a la campaña. Un oficial de policía dijo: “Si no estuviera trabajando en este momento, estaría orando con usted”. Al día siguiente, llegó vestido de civil para rezar contra el satanismo.

Odio y “tolerancia”

Desafortunadamente, no todos en Boston me apoyaron tanto.

Los satanistas en el Hotel Marriott expresaron su ira en formas viles. Muchos maldijeron y gesticularon vulgarmente al pasar en sus autos. Otros se burlaron cínicamente de los guerreros de oración. Un satanista incluso gritó: “¡Las cruzadas han terminado! ¡Vete a casa!”

Otro manifestante sostenía un cartel que decía: “Dios es amor. Dios ama a todos, incluidos los satanistas”. Poco tiempo antes, uno de sus amigos había pasado gritando: “Dios odia a todos”.

Además de las maldiciones, los católicos enfrentaron la blasfemia. Mientras los católicos cantaban en voz alta “Hail Holy Queen Enthroned Over”, un satanista se burló del himno con su propia letra perversa. La oposición incluso se volvió física cuando un individuo enfurecido y maldiciendo empujó a un miembro de la TFP en la acera.



[Los participantes del rally](#) se enfrentaron a este tipo de conductas durante todo el fin de semana. Todos se dieron cuenta de que si el satanismo no tiene oposición, este comportamiento blasfemo se convertirá en la “nueva normalidad”.

El pecado público requiere protesta pública

De hecho, las manifestaciones públicas de

reparación, oración y protesta envían un mensaje de que burlarse de Dios es inaceptable. A Dios se le da el lugar de honor que le corresponde dentro de la sociedad y la plaza pública.

Santa Catalina de Siena dijo una vez: "Ya hemos tenido suficientes exhortaciones para guardar silencio... Veo que el mundo está podrido por su silencio". El pecado público exige reparación y censura públicas.

Si no se les contesta, los satanistas se animarán a actos de blasfemia cada vez más espantosos. Tales actividades esparcirán su veneno y lo contaminarán todo.

Santa Catalina de Siena dijo una vez: "Ya hemos tenido suficientes exhortaciones para guardar silencio... Veo que el mundo está podrido por su silencio". El pecado público exige reparación y censura públicas.

La verdadera libertad no tiene lugar para Satanás

Algunos intentan reducir el debate a una expresión de "libertad religiosa". Sin embargo, debemos recordar que la verdadera libertad consiste en liberarse *de* la esclavitud del pecado. Como una fuerte droga, el vicio y la depravación destruyen la vida de los individuos. Así, la Iglesia Católica es la mayor defensora de la libertad, ya que ayuda a sus miembros a rechazar el mal en todas sus formas.

Por la misma razón, el satanismo es el mayor movimiento antilibertad que existe. Engaña a la gente promoviendo todo tipo de depravaciones y vicios. No tiene derecho a corromper a las personas y ponerlas en el camino de la perdición.

Nuestra victoria está garantizada

Mientras los [satanistas](#) celebraban ceremonias en las que la gente repudiaba sus bautismos, los manifestantes afirmaban sus votos bautismales de "renunciar a Satanás y todas sus obras". Los guerreros de oración se consuelan por el hecho de que su victoria está garantizada. Las Escrituras describen la victoria de Nuestra Señora sobre la serpiente: "Pondré enemistad entre ti y la mujer, entre tu descendencia y la suya, y ella te herirá en la cabeza con su calcañar" (Gén. 3:15).